

MASTER OF SWORD 14

LOCO D Demente



Capítulo 1

MASTER OF SWORD 14

Una nueva semana inicia, siendo ya por la tarde en el bosque Tyron se prepara para comenzar su prueba con Jayden quien lo observa desde la sombra de un árbol. El joven golpea el árbol para aflojar la corteza, quitando toda la corteza de la mayoría del tronco, habiendo pasado una hora quito cada rama pequeña, sudando bastante mientras intenta romper una rama del tamaño de su brazo, en su mente solo hay un pensamiento "¿Qué clase de árbol es este?".

Luego de un largo forcejeo lo único que logro fue doblar la rama, finaliza el lunes, Tyron todo cansado, golpeado, y sudado toma una ducha pensando cómo puede terminar el árbol más rápido o aunque sea cortar sus ramas. El martes no se hace esperar, Tyron corre a la escuela apenas saludando a sus amigos Kiev, Soner y Monguer, las clases avanzan sin que al chico le interesen demasiado solo interesado en su desafío.

La hora de salida se hace presente, sus amigos se acercan al joven preguntándole Kiev "oye ¿Tyron a dónde vas de aquí?" a lo cual el muy centrado le contesta "voy a hacer un poco de ejercicio, loco, hay que estar bien para las chicas" diciendo esto con una sonrisa de confiado, en la salida, acompañando a sus amigos hasta sus motocicletas, cuando Kiev choca con uno de sus compañeros de salón, siendo un chico bajo, delgado, con lentes y que usa brackets, quien al ver con quien sin intención había chocado parece asustarse y Tyron sabe porque, ya que él en compañía de sus amigos lo molestan en el salón y varias veces lo han golpeado.

Kiev solo sonríe diciendo "pero mira quien ha venido por un paliza ven para acá Antonio", tomándolo por el hombro, obliga al chico a acompañarlo hasta sus motocicletas, donde el de pecas lo golpea salvajemente, rompiéndole sus lentes, dejándole un ojo morado y aparentemente rompiéndole la nariz. Antonio yacía en el suelo, Tyron observando como su amigo lo pateaba en el estómago, siente que lo que están haciendo está mal, algo que sin dudas le llama la atención ya que a veces hasta ayudaba a Kiev a golpearlo.

Tyron observando como su amigo de pelo negro golpea al pelirrojo, dice sin pensar "Kiev será mejor que lo dejes por hoy, ya van a salir los profesores, si te ven haciendo esto llamaran a la policía" mostrándole la hora al pecososo, quien rápidamente se limpia un poco el polvo, la sangre en sus manos despidiéndose del protagonista no sin antes escupirle al otro que estaba completamente destrozado en el suelo.

El niño siente que debe ayudarlo pero... solamente se coloca una chaqueta, poniéndose la capucha abandona la escena. De nuevo en el bosque él lucha con la rama que inicio ayer, la cual sigue sin romperse, ya habiendo pasado una hora el chico agotado le pregunta al guerrero "disculpe maestro ¿Cómo se supone que corte todo esto? Si no puedo con una rama" a lo cual Jayden solo levanto un poco su sombrero dijo "debes buscar o esperar el momento perfecto, cuando ese llegue, solo golpea con toda tu fuerza, y ya está", volviendo a cubrirse con el sombrero.

Tras las palabras que acaba de oír, contemplando por mucho tiempo la rama, nota que en un momento hace un pequeño crujido, lanzando un feroz golpe que le hace sangrar los nudillos, tomándolos para aguantar el dolor, estupefacto queda al ver que no ha roto la rama, sino más bien solo a penas la ha sacado un pequeño trozo de madera. Jayden se acerca para observar cómo va el trabajo, suelta una gran risa diciendo "jajaja eres patético, rómpete un nudillo... ha no espera ya lo hiciste", alejándose vuelve a recostarse contra un árbol, Tyron muy enojado recrimina sus acciones "¡yo no le veo la puta gracia! ¡Sabe que métase esto bien por el...!" es detenido por un pedrazo en su frente, por parte de su maestro, el chico aún más furioso le grita "¡Oiga haber, no entiendo le parezco un payaso o ¿Qué?", después de que concluyo su respuesta otra piedra lo vuelve a impactar esta vez haciéndolo sangrar, con calma el mayor solo responde "claro que pareces un payaso, tanto te esfuerzas y no logras nada avanzar ni un centímetro de donde lo dejaste ayer, guardar las cosas en el interior está bien pero mientras no provoque que te desconcentres del presente, no tengo idea de que te suceda pero si quieres avanzar debes dar todo lo que tienes, estar completamente en la acción que debes hacer".

Respirando profundo, serenándose, se levanta para intentar romper la rama, pero su sangre la mancha, notando que algo viene hacia él, se cubre pensando que es otra piedra resultando en un golpe mucho más suave, ve que es una bandana, lanzándola Jayden para que no le moleste la sangre. Una vez bien amarrada el trapo en su frente, preparándose nuevamente para hacer el intento, con la idea de lograr su objetivo, recuerda las palabras que acaba de escuchar, toma una gran bocanada de aire, en su mente solo las acciones que hoy tuvo que percibir junto a todas las emociones que sintió, siente como una gran impotencia, miedo, rabia contenidas luchan por salir lanza un golpe, con el cual corta la rama.